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Einfach schön

 

So schnell gehen 3 Wochen herrlicher Urlaub vorbei.... Es war so schön in Dänemark, ich hätte gut noch

ein paar Wochen bleiben können. Einfach eine schöne Zeit mit der Familie und die besten

Strandspaziergänge der Welt. Boston schwimmt so gern, der mußte wegen der starken Strömungen an der

8m Leine bleiben, alle anderen Hunde konnten frei über den Strand toben. Jeder hatte dabei eigene Ziele,

Boston meist das Bad in den Wellen, Woody ein Sachensucher, Nelly jagte abwechselnd Sandflöhe und

Möwen, Wanda liebt einfach das Rennen und Sunshine hat einen Hütehund verschluckt und hält die

Bande zusammen.Als Ganzes ein wunderbares Rudel für endlose Strandläufe und eine tolle Familienzeit.

Laura und Amelie (in der Trage) waren schon morgens immer lange mit am Meer und auch sonst war ich

wahnsinnig stolz auf mein kleines Rudel, was so lieb mit Amelie war. Hunde und kleine Kinder sind doch

einfach herzig anzusehen. Unseren Männern hat Dänemark auch so gut gefallen und so sind wir uns einig,

das machen wir mal wieder.

Sonntag waren wir dann gleich zur Show in Schwelm, wo Wanda und Sunshine mit Vorzüglich ihre

Klassen abgeschlossen haben und mein wunderschöner Boston erst seine Klasse gewann und dann noch

Bester Rüde und Reinlands Best 2018 gewann.Damit hat er nun in kürzester Zeit (nämlich bei der ersten

Ausstellung nach dem Wartejahr) alle Voraussetzungen für den Deutschen Champion VDH erfüllt, hat

auf nationalen, internationalen und auch auf der Bundessiegerschau erste Plätze belegt und ich bin sehr

glücklich, daß ich ihn habe. Bei Boston einen sich Schönheit, beste Gesundheitswerte, gesunde

Ahnentafel und ein absolut zauberhaftes Wesen. Eine große Freude! 

Gestern war ich zur Taufe meines kleinen Patenkindes Freja, ein rundherum gelungener Tag mit meinen

Lieben und ein Tag, an dem man vom Christsein wieder sehr berührt ist. Es fühlt sich genau richtig an...

Und der Norden...wird immer eine große Liebe sein. 

Zum Jahreswechsel soll es wieder Minis geben, worauf ich mich auch schon freue und auf diese

kommenden Würfe bin ich sehr gespannt, denn ich hoffe auch auf ein kleines Mädchen für mich. 



Boston am Strand von Houvig

 

 

 

Kommentar von Peters Karin | 11.02.2019

 

Und der Norden...wird immer eine große Liebe sein...auch für mich - ich möchte mich ganz herzlich für

unser heutiges Gespräch bedanken. Es hat mich innerlich sehr berührt wie Sie liebe Frau Bannenberg für

Ihre Cavaliere sorgen und auch Ihre Erfahrungen gern weitergeben. Herzlichen Dank und ich hoffe auf

einen kleinen trico aus Ihrer Zucht . Mit lieben Grüssen aus Wolfenbüttel Karin Peters

 

 

Kommentar von Sonja Bannenberg | 13.02.2019

 

Liebe Frau Peters, manchmal trifft man Menschen, da fühlt man gleich, daß es passt. Sehr gerne

bekommen Sie einen kleinen Trico aus dem Sommerwurf. :)

 

Einen Kommentar schreiben
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